

La célébration de la Solennité du Corps et du Sang du Christ, Fête-Dieu est une action de grâce au Seigneur pour ce don merveilleux, œuvre de son Amour et de sa Miséricorde. Elle veut nous rappeler aussi que Dieu se fait présent en nous pour que nous devenions à notre tour, et de manière qualitative, présents aux hommes et au monde, pour l'avènement de son règne d'amour, de paix, de justice et de réconciliation.

La parole de Dieu de ce dimanche de la solennité du Saint Sacrement voudrait nous aider à mieux comprendre l'Eucharistie, pour mieux la célébrer et mieux la vivre. L'Eucharistie est une école de la fraternité et de la solidarité. Reçue, contemplée et vécue dans la foi, elle communique la puissance de cet amour qui tue en nous les logiques de l'égoïsme, de l'individualisme, de l'intolérance, de la haine, de la violence, de la volonté de puissance et de domination. Elle offre le courage de la responsabilité vis-à-vis des autres, de la solidarité, du renoncement de soi et du partage. Le vécu de l'Eucharistie doit nécessairement nous transformer, nous attirer dans l'offrande de Jésus, nous engager résolument sur le chemin du double commandement : l'amour de Dieu et du prochain, et nous rappeler à vivre la charité dans le quotidien.

Père Jean-Pierre TOUMAOU